

>> **Traveler's Tree®
Insect Shield®
Travel Pyjama**



egyptian
cotton

**Men's
Insect Shield®
Travel Pyjama**

Size | Maße M | L | XL | XXL

Weight | Gewicht 230-255 g

Packing size | Packmaß
13 × 11 × 6 cm

Material
100% Egyptian Cotton



IECMP94
khaki

The Travel Pyjama® is made of 100% Egyptian cotton, a rare, extremely lightweight and soft, yet durable fabric. The top features a button-up front with full length sleeves. The pants have a draw-string waist and no-fly front. Lightweight and compact, the Insect Shield® Travel Pyjama comes in a tiny, easy to pack mesh stuff sack.



Traveler's Tree® Adventure Nightwear von Cocoon® ist schlichte, extrem leichte, funktionelle Reisenachtwäsche. Der Insect Shield® Travel Pyjama mit eingebautem Insektenschutz bietet wirkungsvollen Schutz vor Insektenstichen auf Abenteuern aller Art.

Der Reisepyjama ist aus 100% ägyptischer Baumwolle, einer seltenen, extrem leichten und weichen aber trotzdem strapazierfähigen Baumwollart. Das langärmelige Oberteil hat eine durchgehende Knopfleiste. Die Pyjamahosen haben einen Schnürzug. Der super-leichte Insect Shield® Travel Pyjama ist in einem winzig kleinen Netzbeutel kompakt verstaut.

A sarong is an ideal accessory for trips to hot, humid destinations. Now with Insect Shield® Technology, you'll be glad you packed it when the bugs are out in force. From a long skirt to a beautiful dress, there are many ways to use this multi-functional piece.



ISSA64
leaves

Ein Sarong ist ein ideales Accessoire für Reisen in heiße und tropische Gebiete. Mit der neuen Insect Shield® Technologie leistet er unverzichtbare Dienste, wenn es vor Insekten wimmelt.

Der vielseitige Sarong kann als Wickelrock getragen, aber auch in ein einfaches Kleid verwandelt werden.



ICMB95
kalahari brown

The super-lightweight, compact Cocoon® Insect Shield® Travel Blanket is the perfect travel companion. Made of 100% Coolmax®, it is soft, warm, breathable, wicks moisture away and dries extremely fast. Now with Insect Shield®, it also keeps bothersome insects away.

Das superleichte, kompakte Cocoon® Insect Shield® Travel Blanket aus 100% Coolmax® ist die ideale Reisedecke. Es ist weich, warm, atmungsaktiv, feuchtigkeitsregulierend und trocknet extrem schnell. Nun hält es – dank Insect Shield® – auch lästige Insekten fern.

>> **Traveler's Tree®
Insect Shield®
Sarong**



silk

**Traveler's Tree®
Insect Shield®
Sarong**

Size | Maße 110 × 180 cm

Weight | Gewicht 71 g

Packing size | Packmaß
10 × 9 × 2 cm

Material
100% Silk

>> **Cocoon®
Insect Shield®
Travel Blanket**



coolmax®

Size | Maße 180 × 140 cm

Weight | Gewicht 320 g

Packing size | Packmaß
15 × 9 cm

Material: 100% Polyester COOLMAX®